

Wieder fit für
den Alltag



Lechrain
Seniorenzentrum

Kurzzeitpflege



Altenhilfe
der Stadt Augsburg



Herzlich Willkommen!

„Mit der umsorgenden und freundlichen Kurzzeitpflege im Seniorenzentrum Lechrain können Sie Ihren Alltag schnell wieder selbst bewältigen“

Im Alter kann sich Pflegebedürftigkeit sehr plötzlich ergeben. Im neu eröffneten Seniorenzentrum Lechrain ist man auf diese Situation eingestellt und bietet älteren Menschen, die einen zeitlich beschränkten Pflegebedarf haben, individuelle Lösungen für die Kurzzeitpflege an. Im Mittelpunkt aller Aktivitäten steht, Betroffene für eine selbständige Lebensführung zu Hause wieder fit zu machen.



Für wen ist Kurzzeitpflege sinnvoll?

Für ältere Menschen, die nach einem Krankenhausaufenthalt auf Hilfe angewiesen sind und ihre gewohnte gesundheitliche Stabilität zurückgewinnen möchten für ein selbständiges Leben im eigenen Haushalt.

In Situationen, in denen die häusliche Pflege von Angehörigen oder die Tagespflege zeitweilig nicht möglich ist oder nicht mehr ausreicht.

Zur Entlastung von Angehörigen, die eine Auszeit von der häuslichen Pflege benötigen. Das Pflegeteam des Seniorenzentrums springt kurzfristig bei einer Urlaubsreise, einem krankheitsbedingtem Ausfall als auch bei beruflichen Verpflichtungen ein.

Welche Leistungen werden geboten?

Speziell qualifizierte Mitarbeiter sichern eine rehabilitative, qualitätsvolle und konstante Pflege und Betreuung.

Großzügig und modern geschnittene Pflegeappartements und Gemeinschaftsräume.

Das gesamte Gebäude und auch die Gartenanlage sind senioren- und behindertengerecht ausgestattet.

Kleine Wohngruppen, in denen soziale Kontakte, Begegnungen und abwechslungsreiche Beschäftigungen stattfinden.

Auch bei Kurzzeitpflegegäste wird die individuelle Lebenssituation und Biographie berücksichtigt.

Vielfältige Aktivitäten und Veranstaltungen im Haus, zu denen auch Kurzzeitpflegegäste herzlich willkommen sind.

Eine hauseigene Küche mit täglich wechselnden Wahlmenüs und auf Wunsch eine Ernährungsberatung.

Ärztlich verordnete Krankengymnastik, Ergotherapie und Massage können im Haus durchgeführt werden.

Kostenübernahme

Die Kosten übernimmt bis zu einer bestimmten Höhe die Krankenkasse, wenn eine Pflegestufe zugeordnet ist. Der Aufenthalt ist auf maximal 26 Tage im Jahr begrenzt und kann durch die Verhinderungspflege ergänzt werden.



Das Seniorenzentrum Lechrain

Das Haus verfügt insgesamt über 183 Pflegeplätze und ist eine moderne und zukunftsweisende Senioreneinrichtung. Die Grundlage der Arbeit ist eine bewohnerorientierte und professionelle Pflege und Betreuung, die angesichts der demografischen Entwicklung auf demenziell erkrankte Menschen spezialisiert wurde.

Der Standort in der Robert-Bosch-Straße 10 in Lechhausen ist mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. An der Bushaltestelle „Steinerne Furt, Ecke Neuburger Straße“, hält der Stadtbus der Linie 23.

Vereinbaren Sie einen persönlichen Termin und rufen Sie uns an:

Seniorenzentrum Lechrain
Pflegedienstleitung
Herr Ronald Krämer
Telefon 0821 324 34043
Ronald.Kraemer@augzburg.de

Unser zukunftsweisendes Pflegekonzept

- familiär geführte Wohngruppen
- Privatsphäre im eigenen Zimmer
- große Begegnungsräume
- weitläufige, sichere Gartenanlage
- Demenzsicherungssystem
- Tagespflege jederzeit möglich
- erste Pflegeoase in Augsburg



Altenhilfe der Stadt Augsburg

Altenhilfe der Stadt Augsburg
Maximilianstraße 9
86150 Augsburg
Telefon 0821 324 61 61
altenhilfe@augsburg.de
www.altenhilfe-augsburg.de

Die Altenhilfe ist ein Eigenbetrieb
der Stadt Augsburg

 Stadt Augsburg